2 Pieces

62 m?

Réf. 84052294
2520 000 €

Paris 8Eme
Appartement a vendre (75008)

résidences
immobilier


http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-8eme-3026186.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-8eme-3026186.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-8eme-3026186.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-8eme-3026186.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-8eme-3026186.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-8eme-3026186.html

résidences
immobilier

Avenue George V au coeur du Triangle d'Or. Au 6eme étage d'un bel
immeuble d'angle en pierre agrafée, appartement de 62,5 m2 lumineux
et bordé d'un large balcon, entierement rénové et climatisé.L'entrée
dessert le séjour, les toilettes d'invités, la cuisine équipée avec un coin
repas sur balcon, et la chambre avec sa salle de bains et de nombreux
rangements.Décoration chaleureuse de tres grande qualité.Plan parfait
sans perte de place.Une cave et un parking completent ce bien
rare.Possibilité d'acquérir un deuxieme parking dans I'immeuble, plus

grand.

Avenue George V in the heart of the Golden Triangle. On the 6th floor of a beautiful
comer building in stapled stone, bright apartment surrounded by a large balcony,
entirely renovated with air-conditioning.The entrance serves the living room, the
guest toilet, the kitchen with a dining area, and the bedroom with bathroom and
closets.Warm decoration of very high quality. Perfect layout.A cellar and parking
space complete this rare property.Possibility to acquire a second car park (larger) in
the building.
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